



GUÍAS Y SCOUTS DE CHILE
NOMBRAMIENTOS EN EL
EQUIPO NACIONAL

Santiago, 12 de agosto de 2021

Dirección Ejecutiva Nacional • Circular N° 33 / 2021

A todos los miembros registrados de Guías y Scouts de Chile

“El final de un trabajo o una relación puede parecer como la noche más oscura, pero no es más que la temporada de invierno; es el tiempo de renovación y renacimiento que precede a la nueva plantación. Es el comienzo del gran ciclo siguiente”. - Jonathan Lockwood Huie.

El quehacer y desarrollo de la Asociación por lo general se limita al recuerdo de aspectos y actividades de programa, de voluntariado y de animación territorial.

Sin embargo, tras bambalinas, a veces hay equipos que sin tanta exposición, conocen y realizan sigilosamente su rol de soporte y apoyo necesario para colaborar al logro de nuestra Misión.

Entre esos equipos, queremos mencionar a dos que han logrado respaldar, apoyar y colaborar, de distintas formas, a otras Comisiones o Equipos de trabajo: la Comisión de Salud y al Equipo de Telecomunicaciones.

Quizás lo más habitual es que los recordemos porque los vimos en algún campamento nacional, apoyando sus comunicaciones, atendiendo sus necesidades de salud o por el JOTA-JOTI

Pero en los últimos años, estos equipos se han incorporado paulatinamente a la operación más cotidiana de nuestra Asociación, colaborando con sus competencias tanto a Métodos Educativos como a Desarrollo Institucional y, en general, a toda la institución.

Sus líderes, durante el año 2020 dejaron sus cargos por diversas razones y hasta hoy, los equipos fueron coordinados por dos de sus colaboradores voluntarios de manera interina.

En octubre pasado, en el Equipo de Telecomunicaciones nos dejó por renuncia Carlos García Álvarez, dejando a cargo del equipo a Alejandro Ulloa Guerrero.

En noviembre pasado, en la Comisión Salud presentó su renuncia al cargo de Comisionado Nacional, Leonel Soto Núñez, nombrando de manera interina a Constanza Chiang Silva.

Tanto Alejandro como Constanza se destacaron durante su permanencia en sus cargos por continuar con la integración de sus respectivos equipos a las áreas de programa de jóvenes y voluntarios, desarrollando conversatorios y colaborando con contenidos para llegar a niñas, niños, jóvenes y adultos.

Tras un llamado a concurso el 12 de mayo de 2021, mediante la Circular N° 16, se obtuvo dos postulaciones, una para cada cargo, y tras la revisión de las postulaciones presentadas en cuanto a forma, cumplimiento de requisitos y plazos se aceptaron las dos postulaciones recibidas.

En consecuencia, tenemos el agrado de comunicarles que para el cargo de Comisionada Nacional de Salud ha sido ratificada la guidora Constanza Chiang Silva, odontóloga, especialista en Salud Pública y diplomada en Habilidades Directivas. Constanza desde octubre de 2020 colabora como Comisionada Nacional Interina de Salud, habiendo además participado activamente en la Mesa de Trabajo Protocolo de Retorno Seguro y Responsable a Actividades Presenciales. Es Responsable de Grupo y Asistente de Clan en el Grupo Cayu-Huara del distrito Talakanta. N° MMAA 8984.

Para el cargo de Responsable del Equipo de Telecomunicaciones ha sido ratificada Isabel Carreño Arellano. Isabel es Comunicadora Audiovisual y ha sido miembro de la Radio Estación; del Equipo de Emergencias; hasta hace poco, era integrante de la Corte de Honor Territorial de la Zona Santiago La Florida; y, desde 2013 a la fecha, es directora de Radio Scouting Latinoamérica y administradora de su página en Facebook. Es Asistente de Compañía del Grupo Paihuen, distrito Mapurayen. N° MMAA 1495.

Nuestra Asociación está agradecida y dichosa. Agradecida de aquellos que colaboraron desde el liderazgo de ambos equipos –Salud y Telecomunicaciones- así como de quienes los integraron. Dichosa por saber que contamos con voluntarias y voluntarios siempre dispuestos y animados por asumir y enfrentar la conducción de dichos equipos.

Alguien dijo por ahí: ***El que da, no debe volver a acordarse; pero el que recibe nunca debe olvidar***, en el sentido que el agradecimiento debe quedar en la memoria por siempre.

Gracias a Leonel Soto Núñez, quién encabezó la Comisión de Salud desde junio de 2018. Gracias a Carlos García Álvarez, que condujo el Círculo de Radioaficionados de la Asociación de Guías y Scouts de Chile, y coordinó al Equipo de Telecomunicaciones Institucional también desde junio de 2018. Gracias también para Alejandro y Constanza por haber asumido interinamente la conducción de los equipos. Y para todos ellos, unas palabras de la terapeuta Daphne Rose Kingma: ***Aferrarse es creer que solo hay un pasado. Dejar ir es saber que hay un futuro.***

Reiterando la bienvenida a quienes asumirán sus nuevas funciones y sabiendo que nos espera un trabajo arduo y difícil, pero recompensante, los saluda en nuestra Hermandad,

“Por supuesto, hay destino, pero no te empuja a donde no quieres ir. El destino depende de ti.” Richard Bach



Renato Bustamante Arenas
Director Ejecutivo Nacional